

## 令和6年度 合唱祭 閉会のことば

この舞台に立つと、皆さんの歌声が聞こえてくるような、いつまでも余韻浸っていたいようなそんな気持ちです。

朝早くから会場で、惜しみない拍手を送ってくださった来賓の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

今日の合唱祭はどうでしたか？ 悔しい結果だったクラスも、良い結果を残せたクラスもあると思います。音楽の授業、総合や学活の時間、放課後での練習を通して、クラスが一致団結し、どの学年もすばらしい歌でした。

まずは、率先してクラスを一つにまとめてくれた実行委員の皆さん、本当にありがとうございました。

また、実行委員に続いてクラスの代表となったパートリーダー、指揮者、伴奏者の皆さん、本当にありがとうございました。

1年生の皆さん、今回が初めての合唱祭でした。堂々としていて、素晴らしい合唱でした。トップバッターとして舞台上がった1年2組。皆さんが大きな声で1年生らしからぬ歌声を披露してくれたことで、そのあとに続くクラスの士気が上がったのです。

「This is 真中の合唱」を体感しましたか？来年は今年学んだことを生かして頑張ってください。

2年生の皆さん、今回で2回目の合唱祭でしたが、昨年よりもとても成長した皆さんの姿を見ることができました。とても感動しました。そして、来年、この伝統を引き継ぐのは、皆さんです。頼みましたよ。

3年生の皆さん、今回が真光寺中学校での最後の合唱祭でしたが、悔いなく歌うことができましたか？どのクラスも今年は気合が入っていたと思います。さすが最上級生という素晴らしい合唱を披露してくれました。ありがとうございました。開会式でお話した感動で涙が自然に溢れる、まさにその瞬間を味わうことができました。

どのクラスも練習でつまずいたりして、なかなか思うように進まなかったことがあったと思います。ですが、あきらめずに最後まで全力を出し続けたので、今日、合唱祭を無事に開催することができたのです。これからクラスで様々な困難があるかもしれませんが、合唱祭で一つにまとめた心を忘れずに過ごしてほしいと思います。

そして、あと半年、このクラスで過ごす日々をより良いものに、そしてたくさん思い出を作してほしいと思います。

今日、皆さんの合唱を聴きながら、私は改めて思いました。

「真光寺中学校って、学校だな！ その学校の校長でいられて、本当に良かった！」と。